

# 町内軟式野球開幕



第29回



## 陸上で18年ぶりの優勝 光中・堂々の入場行進

第27回光町近隣中学校招待

総合体育大会が5月3日、中学校、町体育館を会場に盛大に開催されました。

総勢1500名余りの入場行進で最後尾の光中選手団が堂々、かつ、整然とした行進で来賓の方々に感動を与えました。

主な成績は次のとおりです。

### ▼陸上 男女総合優勝

男子総合準優勝

2年100M 2位向後保明 / 3年100M 1位藤代邦芳 / 共通200M 1位藤代邦芳 / 走幅跳 2位向後保明 / 棒高跳 2位布施和彦

高学年リレー 2位

### 女子総合優勝

2年100M 1位加瀬川裕子 / 共通200M 1位大木和代 / 2位加瀬川裕子 / 共通800M 1位大木和代 / 共通110M H 1位越川真由美 / 走高跳 2位加瀬扶三恵

### ▼排球 準優勝

### ▼籠球 男子準優勝

女子3位

### ▼剣道 女子団体準優勝

女子個人 2位半田よし美

### ▼庭球 女子3位

### ▼野球 中止

5月13日町営野球場で、午前8時から第29回町内軟式野球大会の開会式が39チーム参加して行われました。

雨の心配もありましたが予定どおり、伊藤信連盟会長から「親睦を深め、けがのないようプレーしてもらいたい。」、助役から「優勝めざし、全力投球で盛り上げてほしい。」と

また中村県議・議会議長・市原体育協会会長のあいさつの後、昨年度優勝チーム小田部レッドソックスから優勝カップの返還、橋場ファイターズ椎名淳さんの力強い宣誓がありました。開会式終了後は3会場で白熱した試合が繰り広げられました。

## 中学生、古紙の再利用訴える



三叉区で主旨を説明する中学生

4月22日の国際地球の日に中学生が、熟帯雨林の樹木伐採等環境問題をチラシを配りながら古紙の再利用をお願いしました。ジョンサン先生の発案により、授業で学んだり、自治省・米大統領に寄せ書き、手紙等も送りました。中学生、先生方の活動の成果もあり、たくさん古紙が学校に届けられ、環境を守るために役立てられます。

## がんばってまっすチエリーズ

県住のバレーボールチームチエリーズは、昨年9月に結成しました。バレーが好きで小さな子供達を連れての練習です。子供達が小さいと家庭にこもり、家事・育児におわれがちですが、練習により何らかの輪ができれば最高とフア



ミリーバレーで頑張ってます。  
通信員 鈴木輝男 (県営団地)

## 明治の旅姿復元



芝崎の八幡神社に、明治の人の旅姿を木の額に書いて奉納してあります。写真の絵が消えてしまったものを、野村巳郎さんが専門家に頼み、半年がかりで出来あがりました。日本髪に着物姿の旅人が書かれていて、明治時代の旅の姿が良くわかります。  
通信員 野村光子 (芝崎)

## 橋場子ども会ミニ運動会

5月6日児童遊園地で、橋場子ども会のミニ運動会が、40名参加し行われました。恒例の行事で、新入生の歓迎会を兼ねたもので、最初に1年生の紹介がありました。新緑の中、親子で2人3脚・



紅白リレー